

Los detectives lamentan que la crisis haya traído el paro al sector

Escrito por Administrator

Lunes, 27 de Abril de 2009 21:40 - Actualizado Jueves, 30 de Abril de 2009 16:03

C. F. El sector de los detectives privados lamentó ayer que la crisis haya traído el paro al sector, creando una situación nueva para los profesionales, porque "antes de la crisis ésta era una profesión sin paro".

El congreso internacional "La actualidad del detective privado", que se celebra hasta mañana sábado en el Hotel Meliá de Benidorm y que es el primero que aglutina a todos los colegios profesionales (Comunidad Valenciana, Cataluña y Galicia), así como a la Asociación Profesional de Detectives Privados de España, es el exponente de la unidad del sector en una época de crisis, que afecta a 1.500 detectives en ejercicio.



El congreso concluirá con la entrega del premio Eugenio Vélez Troya, en la cena de clausura, al profesor Jesús Neira, que recogerá su mujer Isabel Cepeda, por su conducta y actitud humanitaria ante la violencia de género y a las guionistas de la película española "Mataharis", Iciar Bollaín y Tatiana Rodríguez, que será recogido por esta última.

La evolución de la profesión en los últimos años "ha sido importante", según la vicepresidenta 1ª del Colegio Oficial de la Comunidad Valenciana, María Elena Miralles, empezando por su regulación legal en 1992, que sustituía a una orden ministerial, y acabando por aumento de la formación y el cambio de la mentalidad de los empresarios, que "saben de la rentabilidad y necesidad de nuestros servicios". Miralles explicó que la elección de Benidorm se debe a que "Benidorm se vende sólo" por su "oferta lúdica, atractivo y microclima".

Los presidentes de los colegios valenciano y catalán, Luis Iglesias y José María Fernández, manifestaron el rechazo de la profesión a los reportajes televisivos periodísticos, grabados con cámara oculta, porque "son una grabación en un lugar privado que no se puede hacer", y reivindicaron que la legislación contemple la existencia de los colegios profesionales, que son los que llevan el control deontológico de la profesión, así como poder investigar el delito público, algo que está amparado por la Constitución, según detallaron. Ambos presidentes aseveraron que la realidad actual del detective privado en España es la de una persona "con paciencia, con formación universitaria, que gasta zapato y que pasa desapercibida".

Hoy están previstas sesiones de comunicaciones desde las 9.30 horas hasta las 17.30 horas, aunque la magistrada Carmen Méndez no podrá leer su ponencia en el congreso y será sustituida por el abogado Francisco Muñoz Usano, presidente de la Sociedad Española de Derecho de la Seguridad, siendo la cena de gala de clausura el sábado a las 22 horas.